

Schweizerische Mannschaftsmeisterschaft Gewehr 50m in Schwadernau 2021

Kurzbericht

Ein Team von bis zu 15 Mannen und Frauen betreuen alljährlich seit 13 Jahren die Auswertung der Schweizerischen Mannschaftsmeisterschaft Kleinkaliber in der alten Schulanlage Süri. Viele, viele Standblätter mit noch mehr Zehnern werden kontrolliert und rapportiert.

Als Höhepunkt dieser Arbeiten und auch als Abschluss der Meisterschaft werden die Finals in der Schiessanlage Schwadernau ausgetragen. Seit 13 Jahren führt Marschall Samuel dieses Team mit Erfolg und viel Aufwand und noch mehr Freude zum Ziel. Als Richterin amtiert Marschall Elisabeth welche mit Fachkompetenz die Athleten und Ihre Geräte im Auge behält. Die Helfer Roth Toni, Spycher Hansres, Stöckli Fritz, Kaeser Bruno und der schreibende unterstützen die Leitung nach allen Kräften und betreuen die Drucker, erstellen Siegerpodeste und dürfen manchmal auch die Nationalhymne abspielen lassen zu den Siegerehrungen. Die zwei letzten Jahre hatten wir Unterstützung von Kamerad Ledermann Urs welcher das Zepter von Samuel ab nächstem Jahr erfreulicherweise übernehmen wird. Eine wahrlich grosse Aufgabe. Wir wünschen Urs gutes Gelingen und die Unterstützung aller Helfer sei dir gewiss.

Samuel Marschall hat all dieser Jahre mit Umsicht dieses Amt unter dem Dach der Sportschützen Bramberg – Neuenegg durchgeführt. Sami führte strategisch und umsichtig, so konnte sich das Auswertungsteam manchmal Gipfeli zum Znüni einverleiben oder eine Torte der Kameraden Klossner geniessen. Super, Danke vii mal.

Am Sonntag, 26. September 2021 war es soweit. Sami amtiert als Leader MMS das letzte Mal und übergibt die Leitung an Urs. Sami und Elisabeth unterstützen das Team weiterhin, sicher gemeint ist Kein Verzicht auf die gute Kameradschaft, oder?

Samuel und Elisabeth wir alle danken euch für die grosse Arbeit von Herzen.
Danke.

Der Schreiberling

Hans Peter Zurbuchen